



MÁS DE 100 DONANTES FORMAN PARTE DEL REGISTRO DE HEMATÍES Y DONANTES CON FENOTIPOS POCO COMUNES DEL GCIAMT

El miércoles 26 de Junio en el Congreso de la International Society of Blood Transfusion (ISBT), realizado en la ciudad de Barcelona, el Dr. Eduardo Muñiz presentó oficialmente a la ISBT el Grupo de Trabajo de Hematíes y Donantes con Fenotipos Poco Comunes del Grupo Cooperativo Iberoamericano de Medicina Transfusional. El Dr. Muñiz mostró el nacimiento, composición, evolución y resultados obtenidos hasta el momento. Tras su intervención, el Dr. Carlos Cotorruelo y la Dra. Paula Gaviria, presentaron su experiencia dentro del Grupo, y el aporte que sus respectivos países han hecho al mismo.

En esta presentación se dio a conocer que hasta el momento el registro dispone de 114 donantes completamente caracterizados (fenotipados y genotipados) con más del 75% de ellos informados y preparados para colaborar, si fuera necesario.

El Dr. Muñiz indicó que: **“Nos sentimos muy satisfechos por la excelente acogida que ha tenido nuestro trabajo, el trabajo realizado por cada una de las personas que integran nuestro Grupo, y que son la base fundamental de este proyecto”**.

El GCIAMT está orgulloso de este gran logro, y el trabajo del Grupo continúa, para que todos los pacientes puedan beneficiarse de la transfusión más adecuada, de acuerdo con su fenotipo, por raro que éste sea.

